



## Michaël Ruiz et son équipe



**S'UNIR POUR BÂTIR NOTRE VILLE DE DEMAIN**



## Projets Citoyens

### CONTACTEZ-NOUS

[contact@vision-bourgenbresse.fr](mailto:contact@vision-bourgenbresse.fr)

### REJOIGNEZ-NOUS

Vision Bourg-en-Bresse  
9 rue Edgar Quinet  
01000 BOURG-EN-BRESSE

LA RÉPUBLIQUE  
**En Marche !**

### SITE INTERNET

[vision-bourgenbresse.fr](http://vision-bourgenbresse.fr)

### SUIVEZ-NOUS



[@visionbourgenbresse](https://www.facebook.com/visionbourgenbresse)



[@VisionBourg](https://twitter.com/VisionBourg)



Ne pas jeter sur la voie publique

IMPRIMERIE MODERNE Siren 754 200 285

Burgiennes, Burgiens,

Les 15 et 22 mars prochains, vous êtes invités à choisir une nouvelle équipe municipale pour notre Belle ville, Bourg-en-Bresse. A cette occasion, j'ai décidé de porter devant vous un projet construit avec vous et pour vous, avec comme préoccupation première l'amélioration de votre cadre de vie.

Beaucoup d'entre vous me connaissent car je vis à Bourg-en-Bresse depuis ma tendre enfance. J'y ai fait toute ma scolarité, du primaire aux études universitaires. J'ai par ailleurs vécu dans de nombreux quartiers de notre ville, notamment Marguerite, Pont des chèvres, centre-ville et Baudières. C'est aussi à Bourg-en-Bresse que j'ai décidé de m'établir professionnellement, en qualité de cadre informatique. J'ai exercé cette activité durant plus de dix ans avant de rejoindre le cabinet du député Stéphane Trompille.

### Itinéraire d'un engagement municipal

Mon détour par la politique est né d'une volonté de changer les choses au niveau local. En effet en tant que citoyen, ma marge de manœuvre était restreinte. Je me suis alors engagé dans la grande marche lancée en 2016 par le Président de la République, Emmanuel Macron. Cette initiative m'a permis d'aller à l'écoute des Burgiennes et des Burgiens, de recueillir leurs problématiques, mais aussi leurs attentes, tant au niveau local que national.

Il en est ressorti une volonté de repenser la démocratie locale avec une réelle consultation des citoyens dans la gouvernance locale. Cela implique de les remettre au cœur de l'action afin qu'ils deviennent de véritables acteurs de leur gouvernance : c'est là tout le sens de la Vision que je porte.

### Les grandes lignes de notre Vision

Il s'agit d'un projet construit avec des Burgiennes et des Burgiens issus de la société civile. Il vient en réponse aux retours que nous avons eu dans le cadre de la Grande marche. A cet effet, notre projet entend donner une nouvelle Vision de notre ville :

 **Une ville plus verte**, à travers la réalisation d'un éco-quartier, l'implantation d'espaces naturels urbains, la promotion de la propreté urbaine et du tri, mais aussi la réduction de la production de papier à destination commerciale ou informative.

 **Une ville plus circulaire**, dans laquelle les Burgiennes et les Burgiens pourront se déplacer autrement. Cela nécessitera une révision et une adaptation de l'offre de mobilité en fonction des besoins réels en termes de fréquence, de plages horaires et d'arrêts. Nous entendons également faciliter la circulation dans le centre-ville, à travers la mise en double sens d'une petite couronne. Il nous faudra par ailleurs revoir notre offre de stationnement. Quoiqu'il en soit, notre objectif est de vous aider à vous déplacer autrement sans vous faire subir des politiques venues d'en haut et qui ne sont pas en adéquation avec vos besoins.

**Une ville économiquement dynamique**, à travers la création d'une pépinière d'entreprises et l'ouverture de crèches dans les zones industrielles. A noter par ailleurs que le plan transport permettra aux salariés d'accéder plus facilement à leur lieu de travail. En outre, durant notre mandat, nous ne projetons aucune augmentation de la fiscalité.

**Une ville centre de vie**, à travers le déplacement du marché des mercredis et samedis vers l'hypercentre, mais aussi la transformation du marché couvert en lieu public dédié aux animations des associations. Cela permettra de donner une réelle attractivité au centre-ville car, ne nous y trompons pas, celui-ci a perdu de son dynamisme.

**Une ville au service des citoyens** avec la mise en place d'un camping-car sillonnant les quartiers afin de répondre aux interrogations des burgiennes et des Burgiens et de les aider dans la réalisation de leurs démarches administratives. Nous entendons également proposer aux écoles des parcours pédagogiques sur l'écologie, la citoyenneté et les institutions.

**Une ville davantage transparente** sur son budget et ses projets, et dans laquelle les citoyens peuvent être de véritables instigateurs de projets. Pour cela, le Conseil des Burgiens et les référents de chaque quartier feront remonter les informations en mairie afin de permettre des prises de décisions plus rapides.

**Une ville qui insuffle un véritable sentiment de sécurité.** Cela passe par un meilleur accueil des victimes de violence et la mise en place de la vidéosurveillance proactive. Nous pourrons ainsi mieux lutter contre les incivilités qui se multiplient dans notre ville.

A travers notre projet, nous vous proposons donc de redynamiser et de revitaliser notre centre-ville. Nous entendons de ce fait lui donner une réelle attractivité économique.

Chacun des points de notre programme vous sera présenté de manière plus détaillée très prochainement.

Michaël Ruiz



**Si vous aussi, vous pensez que notre ville a besoin d'une nouvelle dynamique, alors rejoignez-nous et bâtissons ensemble cette nouvelle Vision de Bourg-en-Bresse.**